

Nicht böse sein wollen ist gut

Nur gut sein wollen ist böse !

Das Böse

Teufel

- ◆ Gegenspieler Gottes
- ◆ Fürst dieser Welt
- ◆ real existent
(objektiv)
- ◆ nimmt Menschen in Besitz
"Besessenheit"

unpersönliche Macht

- ◆ Das "Böse" auch als dunkle Seite in der Schöpfung und in Gott
- ◆ der Mensch/die Menschen in der Hybris ("Sein-Wollen wie Gott")
- ◆ Erfahrung des Gespaltenseins
- ◆ Psychose

Verarbeitung

der sich auflehrende Teufel muss bekämpft werden durch:

- ◆ Gehorsam
- ◆ Wiedergeburt des Menschen (hinein in Gottes Sein)
- ◆ Austreibung des Teufels durch Gebet und Weihwasser

der sich auflehrende Mensch muss versöhnt werden durch:

- ◆ Annahme des So-Seins
- ◆ Eröffnen von neuen Lebensmöglichkeiten
- ◆ Integration des "Bösen", des Schattens

Satans Wille

"Satan will und fordert von uns den Hass. Die Menschen sollen sich nicht lieben, das können sie gar nicht. Das intensivste und ehrlichste aller Gefühle hat SATAN uns gezeigt...

Die Kraft SATANS wirkt langsam in dir. Lass dich darauf ein. Du musst dich befreien von deinen alten Spiesserzwängen. Wenn du hasst, kannst du nicht enttäuscht werden. Wenn du die Menschen hasst, kann dir nichts mehr passieren. Das ist gut so. Wenn du die alten Zwänge überwinden kannst, wirklich überwinden kannst, dann bist du frei, wirklich frei."

Anweisung eines Satanisten, in: Ricarda S., Satanspriesterin, Meine Erlebnisse bei einer schwarzen Sekte, S. 83

Satans Macht

"Du wirst lernen, SATANS Macht zu gebrauchen. Und wenn du IHN brauchst, um SEINE Macht zu benutzen, dann rufe IHN. SATAN kommt nur, wenn man IHN ruft. ER kommt in vielen Gesichtern, in vielen Gestalten, du musst lernen, IHN zu erkennen. Und wenn du das kannst, dann hast du SEINE Macht, und du wirst nie wieder Angst haben. Du wirst anderen Angst machen und auf diese Weise grosse Macht ausüben können:

die Macht SATANS.

Anweisung eines Satanisten, in: Ricarda S., Satanspriesterin Seite 29



Widerspruchsvoller Kampf **Gut - Böse**

Eigene Position

Der andere

Ich

der eigene

Unzulänglichkeit und
Versagen des andern
gilt als Zeichen des

gute Wille

wird als

Tat

genommen

der **Vorsatz**
gilt als Lösung

bösen Willens

bezw. des
Ungläubens

der Vorsatz **wird**
nicht als Lösung
akzeptiert

**Diese doppelte Moral des Urteilens
droht die Gemeinschaft der
Menschen zu zerstören !**



Hexeneid der Church of Satan

Hiermit schwöre ich bei meiner Ehre und bei meinem Leben, SATAN, dem Herrn der Finsternis und dieser Gemeinde All meine Treue zu geben!

Ich werde die Anonymität des Covens wahren und keine magischen oder anderen Geheimnisse preisgeben

In Demut werde ich mich den Satanischen Gesetzen unterwerfen und die Rituale ehrenvoll vollziehen

Den Worten meiner Priester und Hohepriester werde ich gehorsam und devot folgen

Die Lehren der Schwarzen Magie und Satanischen Kunst werde ich treu annehmen und sinnvoll einsetzen

Hiermit lege ich den Eid der Hexe ab

Mir ist bewusst, dass ich von nun an der einzig wahren Religion angehöre

Jeder Verstoss gegen die Satanischen Gesetze ebenso wie der Bruch dieses Eides wird zu einer Bestrafung durch das heilige Gericht führen

Die Kraft der schwarzen Magie, die mir von SATAN anvertraut wird, werde ich wie einen besonderen Schatz hüten und niemals gegen den Willen der Höllenfürsten einsetzen

Diesen Eid lege ich demutsvoll ab, denn ich möchte von ganzem Herzen und mit reinem Gewissen eine Hexe und somit eine Treue Dienerin SATAN's sein.

Glaubensbekenntnis der Church of Satan

Ich glaube an die Macht des Teufels, an Luzifers Rache an der Menschheit, an allen, die Ihn verachten und ignorieren.

Ich glaube an die Kraft der Bosheit, an den Herrn der Finsternis und des Todes, der Verderben und Pestilenz über die Welt bringen wird, und nur die errettet, die Ihm gehorchen.

Ich glaube an SATAN, meinen Herrn, dessen Wille ich vollstrecke. Ich unterwerfe mich dem Fürsten der Hölle auf seinem Thron, neben Ihm die Schwarze Legion seiner Gläubigen, zu denen ich auch eines Tages treten werde.

Ich glaube an das Fegefeuer und die ewige Verdammnis, an die Gebote der Niedertracht und des Nächstenhasses, die Zerstörung und die Verwüstung, die ich vollziehe, auf dass ich eingehen werde, in die Wonnen der ewigen Nacht, in der mir der Lohn für meinen Gehorsam zugeteilt werden wird.

Im Namen SATAN's, Herr der Hölle,

Des Bösen und der ewigen Verdammnis,

Die Welt gehe zu Grunde an Verbrechen und Tod.

Zur Hölle mit der Menschheit.